



## En el Palacio de Ayete recibe el Jefe del Estado a los alcaldes de los municipios de Guipúzcoa y a los industriales de esta región

### "Tenéis todo nuestro apoyo para realizar vuestras aspiraciones dentro de la España Grande, Libre y Unica", les dijo el Caudillo

SAN SEBASTIAN.—Su Excelencia el Jefe del Estado recibió en la mañana de ayer en audiencia civil, en el palacio de Ayete, a los alcaldes de todos los Ayuntamientos de la provincia de Guipúzcoa, presididos por el gobernador civil, barón de Benasque, quien hizo la presentación de los mismos. El Caudillo estrechó la mano a todos y conversó con ellos afablemente.

El gobernador civil pronunció unas palabras manifestando que los Ayuntamientos de aquella provincia, elegidos por sufragio popular, habían acordado por aclamación nombrarle alcalde honorario y que aprovechando la visita que le hacían, tenían el alto honor de reiterarle su más leal e inquebrantable adhesión.

### Discurso del Jefe del Estado

"Necesitamos vivir en sociedad, en constante cooperación"

Seguidamente el Caudillo pronunció el siguiente discurso:

"Constituye para mí una satisfacción el haber estrechado la mano de los alcaldes de los ochenta y siete Municipios guipuzcoanos, que es lo mismo que estrechar la de todos los pobladores de esta comarca, tan afanosa en su trabajo que es una muestra más en su espíritu de servicio a la nación. A la nación que puede servirse en todos los momentos y circunstancias con nuestro trabajo cotidiano, con nuestra inteligencia, cuando le creamos nuevas fuentes de producción o de nuestra riqueza o cuando le entregamos nuestra virtud o nuestro trabajo; pero todo esto, virtudes, trabajos y sentimientos desaparecieron y caeríamos en la esclavitud si careciésemos de cohesión y de la necesaria unidad. Necesitamos vivir en sociedad, en constante cooperación, que empezando en los Municipios, formación espontánea en que nuestra sociedad ha cristalizado hace más de dos mil años, continúa por las asociaciones mayores, como son las provincias, las comarcas y la nación, suma y compendio de nuestra personalidad en el mundo.

Se quieren superar las formaciones nacionales

Estamos asistiendo a un esfuer

zo continuo en lo universal por buscar asociaciones mayores, por querer superar las formaciones nacionales para ir a las supernacionales, es decir, que la sociabilidad humana intenta conducirnos hacia concentraciones superiores, pero una cosa es la noble asociación voluntaria de los pueblos para el logro de determinados fines humanos, y otra la pretendida absorción de la personalidad a través de la suma gregaria de sus poblaciones, en la que sucumbiría el acervo de nuestra noble y diferenciada personalidad. Para que esa absorción no se realice y podamos conservar todo cuanto constituye orgullo de nuestra nación y esencia de nuestra vida, necesitamos oponerle el enraizamiento de nuestras virtudes, el imperio de lo nacional, el afianzamiento de lo católico, lo que nos obliga a estrechar aún más los lazos nacionales de solidaridad. Si no lo hubiésemos hecho, como si no nos hubiéramos mantenido firmes como hemos hecho durante la guerra universal y postguerra, frente a todas las asechanzas exteriores y las amenazas que sobre España se cernieron, no sería ya nuestra nación y hubiera seguido la suerte que padecen los pueblos de Polonia, de Hungría, de Rumania, de Checoslovaquia y tantos otros de Europa cautiva o de la perversidad.

"No es un capricho el patriotismo y la unidad, es una necesidad histórica más necesaria cuanto más progresa la vida de asociaciones entre las naciones, y cuanto más amemos nuestras tradiciones, nuestro espíritu católico y nuestro sentimiento de independencia.

En este momento de recibir este homenaje de los Ayuntamientos de Guipúzcoa; libremente elegidos por sus concejos, quiero estrechar en un abrazo a los hijos de Guipúzcoa entera y decirles que sus necesidades las siento conmigo toda la nación. Constituido el Estado, tenéis un cauce y un medio para hacerle llegar vuestras inquietudes, para las que os ofrezco el apoyo del Jefe del

Estado, cuya única aspiración es la de servir a la España grande y a la España libre que no puede lograrse más que con la España una [Arriba España].

S. E. presidente del Comité de Honor del VIII centenario

También recibió el Jefe del Estado al alcalde de San Sebastián, señor Saldaña, que fué acompañado de los concejales de la Corporación municipal, para hacer entrega a Su Excelencia, como alcalde honorario de la ciudad que es, del nombramiento de presidente del Comité de Honor del octavo centenario de San Sebastián, extendido en un artístico pergamino, con marco de plata, que llevaba en el centro de la parte superior las insignias del Ayuntamiento.

Su Excelencia conversó afablemente con el alcalde y concejales, interesándose por los proyectos relacionados con la conmemoración del octavo centenario de la ciudad.

Recibió asimismo el Caudillo a una representación de la Liga de Industriales de Guipúzcoa, que le hicieron entrega de un álbum con distintos motivos de la producción industrial de la provincia y de la industria pesquera.

## En un periodo de dieciocho meses se cree terminarán las obras del importante ferrocarril Zamora - Coruña

VIGO, 23.—La importancia que el ferrocarril Zamora-La Coruña tiene para las comunicaciones entre Galicia y Madrid es bien notoria. Acortará en seis horas por lo menos, la duración del viaje y permitirá descongestionar la línea del Norte, hoy excesivamente recargada de convoyes, en la que la accidentalidad del terreno, especialmente entre el Monforte y León, dificulta la marcha horaria.

En el trozo Zamora-Puebla de Sanabria está montado todo lo necesario, faltando solamente el tendido de cables telefónicos. En el de Puebla de Sanabria a Oren-

## Un nuevo Estado alemán en el oriente europeo

### Su instauración será automática, sin previas elecciones

BERLIN.—Las autoridades soviéticas y los dirigentes alemanes de su zona de ocupación han fijado el mes de diciembre para la creación del nuevo Estado alemán oriental, dice el diario «Sozial-Demokrat», de autorización británica, que afirma no habrá elecciones, pues el Congreso Popular dominado por los comunistas, y que pretende ser el portavoz de todos los alemanes, se atribuirá a sí mismo la representación del pueblo.—EFE.

Veinticuatro mil toneladas de bienes, rumbo a la Unión Soviética

WILHELMSHAVEN.—Acaban de salir de ésta 24 000 toneladas de bienes, que a título de reparaciones, serán transportadas a la Unión Soviética a bordo de barcos soviéticos. Aun se hallan depositadas en el arsenal una gran parte de las instalaciones desmanteladas de dicho arsenal, que han sido asignadas a la Unión Soviética.—EFE.

Reunión de los técnicos económicos aliados

BERLIN.—El consejero económico inglés, sir Cecil Weir, ha convocado a los técnicos económicos de las cuatro potencias ocupantes a una reunión, que se celebrará el 30 del corriente. No se ha recibido todavía la respuesta de las autoridades soviéticas.—EFE.

Reparto entre los aliados de los altos hornos «Hermann Goering»

BRNSWIK.—La Agencia Internacional de Reparaciones de Bruselas acaba de asignar a las naciones destinatarias las instalaciones que se han previsto para el desmantelamiento de las fábricas de los antiguos «Reichswerke Hermann Goering», de Wattstedt-Salzgitter (zona británica). Los seis altos hornos serán distribuidos entre Gran Bretaña, Francia, Bélgica y Yugoslavia.—EFE.

Las grandes maniobras norteamericanas de otoño

HEIDELBERG.—Más de ciento diez mil oficiales y soldados del Ejército, Marina y Aviación de los Estados Unidos participarán en las grandes maniobras de otoño de las fuerzas americanas en Alemania, que se efectuarán del 6 al 17 de septiembre. La operación llevará el nombre de «Harvest» y pondrá a prueba la potencia y disponibilidad táctica de las fuerzas estadounidenses en Alemania.—EFE.

## Triunfo electoral de los demócratas cristianos italianos

ROMA, 23.—Los resultados de las elecciones municipales que se celebraron el domingo pasado en cuatro Municipios italianos marcan un gran avance del partido democraico cristiano. En Taia, de la provincia de Arezzo, la mayoría que hasta aquí ostentaba el bloque social comunista ha sido conquistada por la democracia cristiana; en Milena, de una provincia siciliana, también el partido cristiano ha logrado la mayoría, que antes tenían los comunistas.—EFE.

seis a siete millones de pesetas al mes.

La pertinaz sequía también afecta a estas obras, que tienen que reducir su progresiva marcha a causa de la escasez de materiales. Salvada esa contingencia y restablecida la normalidad productora de nuestras fábricas de cemento, los habituales cálculos de que en un periodo de dieciocho meses podría llegar a funcionar esta ferovia tendrían plena confirmación. Es un técnico prestigioso quien lo ha afirmado.

## Una admonición de obispo de Barcelona Dr. Modrego

Para que no se limite a los que se exhiben sin el debido recato

BARCELONA, 23.—Ante la aparición de modas exóticas e inmorales en Barcelona, por parte de varios extranjeros, el obispo de la diócesis, doctor Modrego, ha publicado una admonición pastoral: «Hombres y mujeres de otros países—dice el prelado—hacen con relativa frecuencia aparición en los establecimientos públicos, en las calles y plazas y aun algunos han osado penetrar en los templos con deficiente y procaz indumentaria. Exhorto a no imitar ni de lejos ni de cerca estas maneras de vestir, tan contrarias a nuestra educación moral y social y signífico nuestra protesta dentro de los límites de la debida corrección y de las normas de nuestra proverbial caballerosidad pero con la eficacia y firmeza que el caso requiere. Las personas contumaces en esa manera de producirse no han de encontrar ambiente en hoteles, comercios, en las vías públicas y, mucho menos aún, en los templos del Señor.» Termina aplaudiendo el gesto de las autoridades que han cursado las órdenes oportunas y prudentes para atajar este mal.—(Cifra).

## Buena pesca de bacalao a buen precio

SAN SEBASTIAN, 23.—El secretario nacional de la Federación de Armadores de Pesca ha facilitado la siguiente nota:

Los días 23 al 26 del corriente llegarán a Vigo los barcos «Mar de Isandía», «Mar Rochelle», «Caldeta» y «Salvaterra», que vienen de la pesca del bacalao de Terranova y traen enorme cantidad de excelente calidad.

Para contrarrestar la carestía de la merluza, que ahora escasea, la Federación de Armadores ha dispuesto que la mayor parte de este bacalao se venda en fresco, colocando puestos de venta al costado de los buques para suprimir los intermediarios y cederlo a siete pesetas kilogramo.

Igualmente se harán remesas de bacalao fresco para venderlo en Madrid, en el puesto de los armadores en el Mercado Central y así se contribuirá al abastecimiento del público y al abaratamiento del pescado.



### Rogad a Dios en caridad por el alma de La señora

## Doña Francisca Sanz Alonso

Que descansó en la paz del Señor en Aldeaseca (Avila) el día 24 de agosto de 1949. A los 42 años de edad. DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

### R. I. P.

Su afligidísimo esposo don Desiderio Jiménez López (Secretario de Administración Local en el Ayuntamiento de expresado término) e hijitas Araceli y Marisol Jiménez Sanz; sus apenados padres don Lucio Sanz Sainz y doña Basilisa Alonso Sáez; hermanos don Melchor, don Casimiro (Ingeniero Agrónomo), don Manuel, don Clemente, don Pedro, doña Bienvenida, don Lorenzo (Ingeniero Agrónomo) y don Daniel Sanz Alonso; hermanos políticos, sobrinos, tíos y demás familia,

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan una oración por su alma.

Las misas de honras y gregorianas por el eterno descanso de la finada se celebrarán a continuación en la iglesia parroquial de San Miguel Arcángel de dicho pueblo.

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de Avila se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

No se reparten esquelas.





